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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am 04.05.2006 hat der Stadtrat die Drucksache DS0110/06 „Vorlage Ausbau Eisenbahnknoten 
Magdeburg“ beschlossen. Seitdem gab es von Seiten der Verwaltung keinerlei Information mehr in 
Bezug auf Planungsstand und Kostenplanung, abgesehen von der erneuten Diskussion im Jahr 2007. 
 
Wir bitten daher um detaillierte Informationen zu den Fragen: 
 

1) Wie ist der aktuelle Planungsstand über die Verkehrsführung und Gestaltung (über- und 
unterirdisch)? 

 
2) Gibt es in Bezug auf die Kostenplanung Veränderungen und welche Auswirkungen haben 

diese auf den Stadthaushalt? Welche weiteren Änderungen an der Planung gibt es, die 
dem Stadtrat bislang noch nicht bekannt sind?  

 
3) Lassen sich mittlerweile konkrete Aussagen in Bezug auf die sich ergebenen 

Betriebskosten treffen? 
 

4) Gibt es absehbaren/bestehenden juristischen Streit mit der Deutschen Bahn? 
 

5) Welche Erkenntnisse gibt es über die vom Stadtrat beschlossene Prüfung der 
Verlängerung des Tunnels bis hinter die Kreuzung Guericke-Straße? 

 
6) Welche Konsequenzen ergeben sich für die Verkehrsplanung in Hinblick auf die 

Belastung mit Feinstaub und Lärm durch das erhöhte Verkehrsaufkommen insb. 
Schwerverkehr unter Berücksichtigung des Urteils des BVerwG vom 27.9.2007 
(Aktenzeichen 7 C 36.07) „Feinstaub-Urteil“? 

 
Aufgrund der Bedeutung des Projektes für unsere Stadt bitten wir um ausführliche schriftliche 
Beantwortung unserer Fragen. 
 
 
Michael Stage 
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